

lunes 17 de abril de 2023

Avenida de Cervantes, 4 Málaga - 29016 - Tlf. 951 92 60 10

La Justicia Social esta de cine

Techo y comida. ¿y a ti quién te rescata?

Dentro del ciclo de Cine fórum LA JUSTICIA SOCIAL ESTÁ DE CINE organizado por la Cátedra de Inclusión Social de la Universidad de Málaga, hoy 17 de abril a las 18.30H en la sala del Ámbito Cultural se proyecta la película "Techo y Comida". Película dirigida por Juan Miguel del Castillo y protagonizada por Natalia de Molina, Mariana Cordero, Jaime López, Montse Torrent y Mercedes Hoyos.

Esta película narra la historia de Rocío, una madre soltera y sin trabajo, que no recibe ningún tipo de ayuda ni subsidio. Vive con a su hijo de ocho años en un piso cuyo alquiler no paga desde hace meses, de modo que el dueño la amenaza continuamente con echarla a la calle. Para hacer frente a los gastos de manutención y alquiler, realiza trabajos ocasionales mal pagados y vende en el top manta objetos encontrados. (FILMAFFINITY).

Debate a cargo de:

Rosa Martín Alarcón. Directora del Centro de Acogida Municipal de Málaga.

Rafael Arredondo Quijada. Profesor de Trabajo Social y Servicios Sociales de la Universidad de Málaga.

Francisco Jiménez. Trabajador Social.

